

„Unerwartet waren die extremen Methoden der Nazis, die an Grausamkeit nicht zu übertreffen sind. Es ist wichtig daran zu erinnern. So etwas darf nie wieder passieren!“

„Die Erinnerung ist wichtig, da es auch heute noch Rassismus gibt und die KZ-Gedenkstätte deutlich macht, wohin diese menschenverachtende Ideologie führen kann.“

„Man wusste schon, was in den Konzentrationslagern abließ, aber ich habe es mir nicht so extrem vorgestellt.“

„Sich daran zu erinnern ist wichtig, da wir so den unschuldigen Opfern gedenken können.“

„Es war komisch an genau diese Stelle zu stehen, wo die Häftlinge die Hölle auf Erden erleben mussten.“

„Die Fahrt in ein ehemaliges KZ ist wichtig, damit die heutigen Generationen an dieses dunkle Kapitel der deutschen Geschichte erinnert werden.“

„Ich fand es erschreckend. Es ist grausam und widerwärtig, wie unschuldige Menschen behandelt und zu Tode gequält wurden.“

„Die Fahrt in die KZ-Gedenkstätte ist wichtig, da man einen genaueren Einblick in den grausamen Lageralltag bekommt und dadurch noch mehr Mitgefühl entsteht.“

„Den stärksten Eindruck hinterließ der Gang in der Ausstellung, in dem auf der einen Seite Infotafeln zu den Zahlen der inhaftierten und getöteten Menschen standen und auf der anderen Seite Bilder von diesen Menschen zu sehen waren. Durch eine Spiegelung versucht die Gedenkstätte so den Menschen, die von den Nazis auf eine Nummer reduziert wurden, ihren Namen und ihre Identität zurückzugeben.“